DEL EDITOR

Con la presente entrega, la Revista DERECHO publica su último número. Fue fundada en 1944 por el Dr. Javier Kiefer-Marchand, y publicada anualmente por él con esfuerzo encomiable, durante los años que fue Secretario de la Facultad de Derecho, es decir hasta 1967. En 1968 la Revista se agilizó en formato y renovó el estilo de su contenido, publicándose cuatro números desde entonces.

Paralelamente, en 1965 un grupo de alumnos fundó la Revista THEMIS, que se impuso como tarea canalizar la inquietud intelectual del estudiantado, esfuerzo que se plasmó en la Asociación Jurídica Themis, fundada poco tiempo después.

La Dirección del Programa Académico de Derecho y los directivos de THEMIS han creído conveniente evitar una dispersión de esfuerzos, concientes de que la universidad es una comunidad de alumnos y profesores. Por ese motivo, han acordado la fusión de ambas revistas, DERECHO y THEMIS, a fin de dar paso a un solo órgano de expresión.

La nueva publicación, cuya responsabilidad editorial será compartida por alumnos y profesores, tendrá una fisonomía correspondiente a la renovación de nuestra unidad académica. La investigación, el sentido crítico del orden jurídico y una preocupación por promover un trabajo creador en derecho, deben animar ese nuevo esfuerzo.